



## **Port-Vendres s'investit dans le Téléthon**

Les enseignantes ont pris un peu d'avance pour consacrer une journée à la collecte de dons pour le téléthon et organiser le cross de l'école Pasteur. Les élèves ont couru courageusement vendredi dernier au stade Cervello tandis que leurs parents proposaient à la vente des pâtisseries particulièrement alléchantes qui sont parties ...comme des petits pains au profit du Téléthon !

Samedi 7 décembre, l'Espadon club catalan organise une action de nettoyage des coques des bateaux des plaisanciers donateurs. Accompagnés par le Club Nautile, et escale à Port-Vendres les bénévoles du club ont bien l'intention de « mouiller » la chemise. Ils sont prêts à se mettre dans l'eau glacée pour assurer le nettoyage des coques de bateaux et de leurs hélices...et récolter un maximum de dons.

Ils ont besoin d'être encouragés. Vous pouvez venir déposer vos dons sur le port, côté plaisance. Ils vont tenir le coup de 9h30 à 17h.

En outre de nombreux adhérents seront là pour vous présenter leur sport avec passion ainsi que les actions du club tout au long de l'année. « Notre intérêt est aussi de sensibiliser sur les dangers de l'antifouling et le bon comportement dans notre magnifique mer », précisent-ils.

Dimanche 8 décembre, place au vélo, avec une randonnée VTT organisée par le vélo-club Port-Vendrais. Départ à 9h place Castellane. Participation libre.

### **Service communication**

Hôtel de Ville - 8 rue Jules Pams – 66 660 PORT-VENDRES

04 68 82 59 87 – [presse@port-vendres.com](mailto:presse@port-vendres.com)